



Vorlage Nr. 12-0-14-0015 Az.:

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Heßloch am 27. Juni 2012

Energieeinsparung in der öffentlichen Straßenbeleuchtung (SPD/CDU)

Der Ortsbeirat schlägt vor, neben einzelnen Straßen in der Innenstadt auch ländlich geprägte Vororte wie Heßloch in den Pilotversuch, LED Lampen in der öffentlichen Straßenbeleuchtung zu erproben, aufzunehmen.

Darüber hinaus möchte der Ortsbeirat wissen, wie die Stadt Wiesbaden eine EU-Richtlinie umsetzen will, dass bis 2017 alle Städte und Gemeinden auf Energiesparmaßnahmen umgerüstet haben müssen.

Begründung

Der Ortsbeirat begrüßt die Initiativen der Stadt Wiesbaden zu Einsparungen in der öffentlichen Straßenbeleuchtung. Insbesondere der Pilotversuch, LED Lampen in der Straßenbeleuchtung einzusetzen, wird als Zukunftsweisend angesehen. Unseres Erachtens bieten auch ländliche Bezirke ein großes Einsparpotenzial, was in einem Pilotversuch zu klären wäre.

Beschluss Nr. 0026

Antragsgemäß beschlossen.

Verteller:

Dezl z.w.v. ESWE-Versorgung Dez IV z.w.v.

2005 Z.d.A

Schmidt Ortsvorsteher